



## “ABRO HILO”

# EL PUEBLO MANDA...



POR JOSÉ LUIS  
SÁNCHEZ MACÍAS

La teoría política marca que Donald J. Trump y Morena son ideológicamente diferentes. Sin embargo, la mal llamada Cuarta Transformación y el magnate son mucho más parecidos de lo que creen casi como dos gotas de agua: El pragmatismo los une; cada uno habla a su electorado, polarizan, y no reparan ni en forma ni en fondo para alcanzar sus objetivos.

### ABRO HILO...

En México, para legitimar la aprobación del bodrio que significa la reforma al Poder Judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum, el diputado **Ricardo Monreal**, el senador Adán Augusto López, el renunciante exministro Arturo Zaldívar y todos los subalternos guindas arengaron uno de sus argumentos favoritos: “fue el mandato del pueblo...”

Modificar la Constitución para elegir jueces, magistrados y ministros de la SCJN a través del voto popular pese al riesgo de que poderes fácticos como el narco y otros tengan a su merced la justicia, el “Segundo Piso de la Transformación” argumentó “Fue el mandato del pueblo...”

Para desaparecer los órganos autónomos que brindan certeza en rubros como la transparencia, la competencia y otros; Morena y sus aliados pregonaron una vez más “Fue el mandato del pueblo...”

Lograr mayorías artificiales en el Congreso de la Unión tras cooptar, amagar y comprar legisladores para mayoritear, aprobar sin leer más de 45 modificaciones a artículos de la Carta Magna, Morena espetó: “Fue el mandato del pueblo...”

Bajo esa misma lógica, el próximo presidente de los Estados Unidos, Donald Trump tiene toda la legitimidad para expulsar migrantes; imponer aranceles estratosféricos, terminar con el T-Mec y hasta bombardear a los cárteles de la droga; para eso obtuvo 312 votos electorales. Hacer América más grande otra vez a como dé lugar es “el mandato del pueblo de los EEUU...”

Durante seis años Morena y su séquito en el poder han utilizado las votaciones masivas (logradas con clientelismo, alianzas dudosas y compra electoral) para legitimar cualquier iniciativa/tropelía.

El panorama no es alentador para México con el gobierno de Donald Trump que inicia el 20 de enero. Su círculo cercano de colaboradores tiene un perfil radical y antimigratorio. El coronel Ronald Johnson nominado como embajador en México tiene experiencia en las Fuerzas Armadas y 20 años en la Agencia Central de Inteligencia (CIA) con el objetivo de enfrentar la migración y hacer frente al narcotráfico.

A juzgar por las respuestas pronunciadas en la conferencia del pueblo, que van desde amenazas de arancel por arancel, evocar el himno nacional y hasta negarse a responder so pretexto de no dirimir diferencias en la arena pública; en el gobierno de Claudia Sheinbaum no consideraban que, desde Estados Unidos, un presidente con ideas igual de ocurentes y radicales podría llegar a la Casa Blanca, menos aún que pudiera arengar “Es el mandato del pueblo”

**CIERRO HILO...**

**En México, para legitimar la aprobación del bodrio que significa la reforma al Poder Judicial, la presidenta Claudia Sheinbaum, el diputado Ricardo Monreal, el senador Adán Augusto López, el renunciante exministro Arturo Zaldívar y todos los subalternos guindas arengaron uno de sus argumentos favoritos: “fue el mandato del pueblo...”**

### #POLITIK-TOK:

\*\* De gira en Puebla, la presidenta Claudia Sheinbaum felicitó por adelantado a Alejandro Armenta quien tomará protesta como Gobernador el fin de semana. Durante la inauguración de las instalaciones del Politécnico, presagió que será un gran gobierno y que trabajarán en equipo. Sin duda, se avizora un excelente futuro para Puebla como resultado de la muy buena relación que tiene el próximo Gobernador Alejandro Armenta con la Primera Mandataria.

\*\* Las y los gobernadores que asistieron a la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública, se fueron satisfechos, Fue una sesión exitosa, pero, sobre todo, con una muy buena impresión de la recuperación de Acapulco en infraestructura y servicios. Además del respaldo que expresó la presidenta Claudia Sheinbaum al trabajo realizado por la Gobernadora Evelyn Salgado para lograr en tiempo récord la recuperación del puerto, la guerrerense recibió felicitaciones por ser una excelente anfitriona y por el trabajo que ha realizado para reconstruir Acapulco después de dos huracanes.